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Zitat von Wesel 

Wieso traurig oder peinlich? Weder noch. Die Idee an sich ist auf jeden Fall eine Gute.
Irgendwer hat hier geschrieben das eine Spendenaktion besser wäre, aber das ist
totaler Unsinn, da kommt überhaupt nichts zusammen. Also ich find die Idee an sich
gut.

Mit traurig oder peinlich meine ich die Art, wie seit Anleihenausgabe geworben wird,
eben geworben werden muss. Sauerbier ist die richtige Bezeichnung für dieses Baby.
Und das ist eben sowohl traurig als auch peinlich.

Selbst Leute wie Sasa Ciric, die für anderes nicht gut genug waren, werden jetzt vor
den Werbekarren gespannt... hat übrigens zugelegt, der Bomber! 
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